
TCJ 2024, evaluación de las pláticas

Lunes 3pm: Abstraer para aplicar (conferencia por Luis
Núñez)

Miercioles 3pm: sesión de información y preguntas sobre
posibilidades de estudios científicos superiores (con Rafael
Herrera, Raul Mújica, Yuri Peña)

Jueves  3pm: Evolución (conferencia por Luis Delaye)

1 A pesar de que eran conceptos con los que ya estaba
familiarizada, me agradó mucho la forma de explicar que tuvo

Me agradó que tuvimos esta sesión porque así pude recibir ideas
de qué hacer para poder estudiar ciencia

Me pareció muy interesante y siento que aprendí demasiado

2 Matemáticas abstractas es un tema muy fácil pero un tanto
complejo, creo que logró manejar de una manera muy fácil y
colaborativa el tema, me gustaron muchos los ejemplos que usó.

Me gustaban los chistes que hacían, manejaron las preguntas de
manera correcta y en general dieron grandes consejos.

Fue muy interesante conocer los temas que explicaba, lo hizo con
mucha facilidad

3 Muy buena conferencia, se dio a entender muy bien Fue algo muy bueno y que todos estuvieron resolviendo muy bien
las dudas

Igual, se vio muy profesional y fue una excelente conferencia

4 La conferencia fué de mucha motivación fué interesante . Fue una conferencia motivadora ya que nos hablaron sobre como
llegaron hasta donde están.. muy buena conferencia y muy
importante.

Muy interesante y divertida aprendí mucho

5 Un poco confuso pero interesante el hecho de que podemos
resolver casi cualquier cosa mediante las matemáticas y una
buena interpretación

Muy interesante los consejos que nos dieron así como las
opiniones de cada uno de los ponentes para guiarnos en el futuro

Me gusto por lo interesante del tema así como la trayectoria
profesional del profesor

6 Fue una gonferencia interesante donde pude aprender un poco
mas sobre matematicas y una aplicacion que tuvo en una serie

Fue buena, me dieron una idea de lo que es estudiar ciertas
carreras en viertas universidades y areas

Estuvo muy interesante, explico bien y me aclaro algunos temas
acerca de la evolucion

7 Fue muy interesante y sorprendente Fue muy interesante y sorprendente Fue interesante y sorprendente
8 Fue algo dificultante entender la última actividad, pero fue una

exposición buena.
Introducí al investigador y su conferencia aportó muchoa recursos
de internet para incursionar en el estudio de las plantas y la
evolución de muchas especies en la historia.

9 Interesante Me gustó mucho poder interactuar con los profesores y saber
cómo llegaron hasta donde estaban

Me pareció muy buena e interesante

10 Me ayudó a entender más sobre las matemáticas por lo bien que
explicó

Me ayudó a confirmar si quería o no estudiar una maestría y un
doctorado. Me fue de gran ayuda, aunque hubiera preferido que
se enfocara un poco más en biología

Me gustan mucho las plantas y me gustaría estudiar sobre ellas,
para ello es muy importante conocer su evolución, así que
considero que me fue de gran ayuda

11 Me pareció muy interesante la forma en como se puede aplicar
los teoremas básicos de las matemáticas en cosas que uno no
pensaría que se pueden resolver de esa manera

Me fue de ayuda para poder saber que universidades
recomiendan y porque, para en un futuro elegir la que mejor se
adecue a mis intereses

Es sorprendente como a lo largo de los años los genes han
sufrido variaciones procurando siempre la supervivencia de las
especies

12 Fue muy interesante y me ayudó a comprender las matemáticas
de forma más dinámica

Las preguntas iniciales no fueron muy de mi agrado, sin embargo
el resto de la sesión me respondió muchas dudas

Disfruté mucho la conferencia y la forma en la que se expuso

13 Fue una conferencia interesante ya que abordó un tema desde
una perspectiva que nunca había tenido oportunidad de conocer.
Me gustó mucho.

Fue una sesión bastante interesante y amena. Las preguntas y
sus respuestas fueron de gran interés sobre dudas que tenía. Los
consejos sobre algunos de los científicos me parecieron de gran
valor.

Fue una conferencia muy interesante por el tema que se abordó.
Me gustó que relacionara el tema con algo tan cotidiano como
una flor. Sin duda abrió las puertas a mi curiosidad para saber
más sobre el tema.

14 Fue para mí la favorita de las tres. Es de lo más útil para algunos de nosotros que no saben que
estudiar o que no se han decidido por aún, fue muy interesante.

Fue muy interesante saber cómo las bases de datos del adn son
públicas y tú con interés y tiempo puedes aprender muchas cosas
nuevas

15
16 estuvo bastante interesante Se respondieron dudas de manera clara, me pareció muy útil Bastante bien
17 Excelente conferencia, explicó un tema muy interesante que me

fascinó muchísimo porque eran conocimientos que podemos
aplicar en nuestra vida diaria

Me agradó el ambiente interactivo de la charla, así como los
puntos que abordaban los ponentes

Me gustó mucho la explicación del área de biología y en
específico como abordaba el interés e importancia de la
informática

18 Me pareció muy interesante y me gustó la manera de explicar que
nos dió.

Me encantó mucho todo lo que nos pudieron contestar y comentar
a nosotros como estudiantes sobre nuestro futuro.

Me agrada mucho la biología y la evolución, así que
personalmente me agradó mucho todo lo que nos presentaron.

19 Me ayudo bastante la forma tan agradable en la que explicaba, y
las referencias a la cultura popular que utilizo a manera de
explicacion de la importancia de lo que nos estaba comentando

Me agrado la dinamica en la que nosotros mismos eramos
quienes le podiamos formaular las preguntas a los doctores sobre
nuestras dudas a futuro. Solo tal vez me hubiera gustado que
cada uno pudiera dirirgir su propia conferencia con un mayor
enfoque a esa área

Me agrado bastante la manera en que abordaron el tema pero me
hubeira gustado poder hacerle mas preguntas ak doctor

20 fue buena fue buena fue buena
21 Fue muy interesante aunque había cosas que aún no conocía

pero también aprendí mucho
Fue útil saber más acerca de este lugar, conocimientos y
anécdotas de los profesores con los que estuvimos para tener un
panorama más extenso y ver nuevas posibilidades

Me pareció muy interesante aunque no es un tema de mi interés
pero me ayudó a conocer nuevos temas

22 Muy buena, un poco complicada de entender (para mí) pero si fue
interesante y entretenida.

Fue lo que necesitaba, en cuanto a unas dudas sobre como,
dónde y de que manera podría esforzarme en mi futura carrera.

Interesante, conocía un poco de lo hablado pero fue una buena
manera de aprender lo que no sabía de eso.

23 Interesante y educativa, muy buenos ejemplos y dinamica Excelente dio una mejor claridad e impulsa a seguir el camino de
la ciencia

Un poco aburrida en lo personal por no ser un tema que me
llamara la atención pero muy bien explicada

24 Conferencia interesante, tal vez a cierto punto tediosa Buena conferencia para ayudar a saber que elegir de carrera o si
hacer posgrado

Buena conferencia y bastante interesante

25 Fue algo interesante, se trata de algo que yo hago muy a menudo
para entender temas nuevos y todo aquello que no domino tanto

Fue algo muy ejemplificador y que solo me impulsó a seguir como
voy

Ya conocía algo así que fue más complementario pero muy
interesante

26 Muy interesante, ayudo a resolver muchas inquietudes, me
enamoro el tema y sin duda me dieron más ganas de intentar
cumplir los nuevos objetivos que me he plantado gracias a este
taller

Me ayudó como no tienen una idea, me encantó la conferencia,
estoy profundamente agradecido y sin duda, la tienen que poner
en todas las próximos talleres

Me gusto mucho, súper interesante, se agradece que traigan a
gente de otros lados y ayudo a conocer otros temas que no me
había puesto a contemplar

27 Me pareció bastante entretenida la dinámica del cambio de
cerebros con cuerpos a través de permutaciones

Muy buenos consejos dados, me encantó conocer más sobre
ellos

Muy buen manejo del tema

28 Demasiado interesante La mejor mesa redonda de la historia Sumamente alentadora, sobre todo para los que les gustan los
temas biológicos

29 Fue un tema muy interesante, y considero que la manera de
explicar del conferencista fue muy adecuada para el contexto
considerando nuestros conocimientos previos y habilidad para
captar los tipos de conceptos de los cuales el hablaba

Fue algo breve dado que nos desviamos del tema al principio, sin
embargo la encontré muy útil, y si ayudo a que consideráramos
más puntos importantes sobre nuestros estudios a futuro

Fue muy interesante, aunque algo breve, considero que la
manera en la que se dijo la información fue concisa y
comprensible, al mismo tiempo siendo lo suficientemente
detallada como para hacerla interesante

30 Me gustó mucho la conferencia, aunque quizás me hubiera
gustado que explicara más sobre su trabajo.

Fue una actividad muy necesaria y beneficiosa, resolvieron varias
de mis dudas y me esclarecieron el camino que quiero seguir.

Me interesó mucho.

31 Me gustó mucho la conferencia, no sabía que trabajar en
diferentes módulos tuviera usos tan importantes e interesantes

La sesión me pareció muy útil especialmente para empezar a
pensar a qué área me quiero concentrar (industria o academia).
También los consejos sobre cómo escoger una universidad fueron
bastante útiles. Antes de guiarte por el nombre de la institución,
piensa en los profesores que te van a dar clase y la
experiencia/conocimiento que puedes obtener de ellos.

La verdad no fue un tema que me interesara mucho, pero la
manera en la que habló sobre las plantas hizo que cambiara mi
perspectiva.

32 10/10 10/10 10/10
33 Algo confusa Muy buena te da un perspectiva diferente Nos dio un resumen de lo que se hace en civestad
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34 Fue una conferencia muy interesante y me gustó mucho el
ejemplo de futurama ya que es algo que ya conocía y verlo como
en un exposición me encantó.

Pues estuvo bien para responder dudas que teníamos sobre
como continuar y tener una buena carrera como científicos pero
creo que hubiera estado bien también tener a gente más joven
para conocer su experiencia.

No es un tema que me interesará tanto pero la platica estuvo bien
y nos dio una buena introducción para lo que veríamos el día
siguiente en el cinvestab

35 Muy bien Muy bien Mal no me gustó
36
37 Fue muy interesante, partiendo desde lo más básico a cosas más

avanzadas y utilizando de forma interesante varios conceptos con
ejemplos.

Muy informativa, se puede recabar mucho de ver a tres expertos
en su campo.

No es mi tema de interés, pero fue una buena plática

38 Me gustó mucho la conferencia, aunque me habría gustado que
incluyeran otra parte en donde fuese posible hablar con el
investigador, puesto que su trayectoria académica era
interesante. El contenido estuvo muy bien expuesto, claro y
ameno, disfruté mucho aprender más ahí.

Me gustaría que hubiese más tiempo para hablar con los
investigadores y conocer más sobre su trayectoria académica y
sobre algunos consejos o recomendaciones para desarrollar la
carrera con éxito.

Me gustó mucho y logré aprender nuevas cosas, aunque me
habría gustado que hubiese durado más y que nos contara con
mayor profundidad las investigaciones que realiza y que detallara
más los procedimientos o técnicas que normalmente utiliza


